

Noticias de Cholila

Llamados a Anunciar las Buenas Nuevas

Alba Montes de Oca

Para Reflexión Bautista

Nuestros misioneros en Cholila nos envían su informe y al terminar nos mencionan Romanos 10:13-15, que dice:

“Porque todo aquel que invocare el nombre del Señor, será salvo. ¿Cómo, pues, invocarán a aquel en el cual no han creído? ¿Y cómo creerán en aquel de quien no han oído? ¿Y cómo oirán sin haber quien les predique? ¿Y cómo predicarán si no fueren enviados? Como está escrito: ¡Cuán hermosos son los pies de los que anuncian la paz, de los que anuncian buenas nuevas!”

Al mencionar estos versículos de la Palabra de Dios nos lleva a meditar no solo en nuestra responsabilidad sino en el gozo de quienes son enviados por Dios y que lo reflejan en este informe.

Mi oración es que al leerlo, aquellos a quienes Dios está llamando puedan darse cuenta que ser misionero no es sacrificio, es gozo en el Señor.

Veán cómo lo expresan ellos:

Cholila. Informe misionero N° 5

“Te preciso, mi Señor, te reclama el corazón; ven y muéstrame tu amor, quiero ser yo también bendición.

Junto a ti, mi buen Señor, quiero andar, mi Salvador, día a día guíame; óyeme, buen Señor, óyeme.” (Himno 449)

La letra de este himno refleja en este tiempo la realidad que estamos viviendo en el pueblo como misioneros y como iglesia incipiente.

Así como el cambio de estación en marzo trajo al otoño, y podemos ver como la variedad de alerces, lengas y álamos cambian de colores, también hemos experimentado situaciones cambiantes en las que necesitamos estar bien cimentados en la Roca eterna, nuestro Señor Jesucristo.

Con gran gozo el domingo 4 de marzo nos dispusimos a realizar nuestro primer bautismo, el de la hermana Susana.

Nos levantamos temprano por la mañana para terminar con los preparativos, el día estaba nublado y por momentos aparecía alguna llovizna; pero decidimos continuar y emprendimos el viaje hasta el río, a unos 15 kilómetros del pueblo.

En el camino de ripio y a mitad de camino encontramos a la hermana Susana junto a su familia en el costado del camino con su auto averiado, que tras intentos fallidos de solucionar el inconveniente lo remolcamos con nuestra camioneta hasta el lugar de reunión.

La llovizna no cesaba por lo que colocamos un toldo plástico para cubrirnos un poco.

Estábamos decididos de todas formas a hacer el bautismo y a no dejar que el enemigo nos haga retroceder.

Iniciamos el culto y justo en la primera lectura bíblica, llegan otros hermanos informándonos que los padres de un joven creyente que estaba alejado del Señor, y que ese día estaba dispuesto a ir al bautismo, habían fallecido en un accidente automovilístico en la ruta.

La noticia nos conmovió, y con sentimientos encontrados llevamos a cabo el bautismo en el que invitamos al pastor Pedro Boretsky a acompañarnos; y luego la Santa Cena, que también era la primera vez que la compartíamos desde nuestra llegada.

Construcción del Templo

Con los hermanos comenzamos a marcar, nivelar y encuadrar el terreno para los cimientos del futuro templo, cocina y baños de la iglesia.

Vemos el entusiasmo y esfuerzo de ellos, y también cómo en los momentos de las ofrendas en los cultos, oran a Dios por el avance de la obra.

Otras actividades

Ya un grupo de 8 hermanos, de los cuales 7 ya están bautizados, están terminando el tercer nivel de discipulado “Lecciones para crecer en



El bautismo de Susana



El primer bautismo celebrado



la vida espiritual”, y es hermoso ver cómo el Espíritu Santo obra en sus vidas, y los va capacitando para ser verdaderos discípulos.

Continuamos con la actividad de “Tarde Feliz” con los niños, que todos los domingos siguen participando con alegría, cantando y escuchando las historias bíblicas que hasta hace un tiempo atrás jamás habían oído.

Seguimos con nuestra labor de visitas a personas inconversas o alejadas del Señor que no se congregan, y les demostramos interés por sus vidas y según la oportunidad, les hablamos del amor de Dios.

Mariela ha iniciado el ciclo lectivo como maestra especial en una escuela primaria rural en uno de los valles de la localidad, a unos 17 kilómetros del pueblo; esto le permite involucrarse más con la comunidad, tomar contacto también con las familias de los alumnos y así seguir sembrando el evangelio.

Hemos recibido con gran placer la visita del matrimonio Klink, creyentes de la localidad de San Martín de Los Andes, con los que hemos compartido un culto junto a los demás hermanos.

Motivos de oración:

- Por Darío, el joven cuyos padres han fallecido en el accidente de tránsito, para que pueda volver al Señor y encaminar su vida y matrimonio. Por su esposa Lorena, que se congrega con nosotros, para que siga fortalecida.
- Por Luciano y Susana Días y sus respectivas familias, hermanos que se congregan con nosotros, dado que su madre creyente de 77 años, ha partido a la presencia del Señor tras un accidente en la ruta cerca de Cholila, en el que participaron varios vehículos y hubo varios muertos. La hermana de ellos (Jueza de Paz de Cholila) que conducía el vehículo está internada muy grave; y su hija de 12 años, gracias al Señor ya fue dada de alta.
- Por nuestra camioneta que ha sufrido una avería importante en el motor y que desde hace 3 semanas está en el mecánico en reparación, para que quede en buenas condiciones para seguir utilizándola en el ministerio.

Gracias a la gran familia bautista, por seguir siendo fiel a sus principios y obedecer el mandato del Señor y dar respuesta práctica a ROMANOS 10:13 - 15.

Con amor en Cristo, sus misioneros:

Siempre es bueno recibir visitas que reconfortan y estimulan nuestras vidas y que además, y por testimonio de ellos, son también bendecidos al involucrarse en el Reino de Dios, en la obra misionera.



Compartiendo la Cena del Señor por primera vez en Cholila



Tareas de marcado, nivelado y encuadre del terreno del futuro templo.

ESTEBAN Y MARIELA

El informe de nuestros misioneros en Cholila, es el resultado de muchas de nuestras Iglesias con espíritu misionero, que están ofrendando y orando para que puedan ellos llevar a cabo la tarea. Estas Iglesias nos hacen recordar lo que la Palabra de Dios nos cuenta de la actitud de la Iglesia de Jerusalén frente a la primera Iglesia misionera, la Iglesia de Antioquía.



Familia Licatta